

Авад. Д. ПАНАНТЕСКУ ПЕРПЕССИЦИУС — Инициативная кампания (5) — Док. Виценциу ПЮКЭ, док. Мирча МУШАТ — Деятельность молдавских организаций РКП в борьбе за объединение всех народных сил в единый фронт борьбы против фашизма (7) — Димитрие РАДУ-Рост в неволе дрофы (*Otis t. tarda* L. 1758) в Бухарестском зоологическом саду (19) — Елена ПОПЕСКУ — Свидетельство о создании Национального Музея в Бухаресте в 1834 г. (27) ● Арх. Октавиан В. ЧУПИТУ — Общее устройство выставочных залов (II) (29) ● Марцела САНДУЛЕСКУ — Формы общения с посетителями в Музее изобразительных искусств РСР (32) ● Ион Т. ДРАГОМИР — Развитие музееведения в Галаци (35) ● Золтан СЕКЕИ — Деятелистоление существования музея в городе Са. Георгия (40) ● Корина НИКОЛЕСКУ — Произведения румынского искусства в Реклингаузенском музее икон (ФРГ) (43) ● Валентина ВУШИЛЮ — Выставка африканской этнографии в Музее им. Григоре Антипа (46) ● Лудовик КОВАЧИ — *Emberiza cia* L. (наскальная овсянка) в уезде Бихор (49) ● Карол НАГЛЕР Новые виды Панорпиде (отряд Mecoptera), (54) ● Константин ПОП — Надгробный памятник найденный в Кельне (57) ● Аристотель КРИШМАРУ — Два антропоморфические фигурки — Кукутени А-В (59) ● Корнелиу КИРЖАН — Несколько светильников эпохи раннего феодализма из Добруджи (61) ● Сильвия ЗДЕРЧУК, Мирча ДУМИТРЕСКУ — Гонимый конкурс 1908 года (65) ● М. ФОКША, Г. НИСТОРОАЯ, Э. ЛУПУ — Два варианта «парядных кроватей» в зоне Тырнава (69) ● Паул ПЭЛТЭНЯ — О двух литографиях Георге Асахи (71) ● Ветурия ЖУГЭРЯНУ — Книга рококо в коллекции библиотеки Музея Брукенталь (73) ● Николае ВЭТЭМАНУ — Карл Фр. В. Майер — создатель бухарестских садов (76) ● ХРОНИКА, РЕЦЕНЗИИ, ИНФОРМАЦИИ

● Acad. P. PANAITESCU-PERPESSICIUS — Campaign for Ipotești (5) ● Dr. Vicentiu PIUCĂ, Dr. Mircea MUȘAT — Activity of PCR organisations from Moldova, for the union of all people's forces in a common fight against fascism (7) ● Dimitrie RADU — Rearing in captivity of the Great Bustard (*Otis t. tarda* L. 1758) in the Zoo in Bucharest (19) ● Elena POPESCU — Testimonies about the foundation of the National Museum in Bucharest in 1834 (27) ● Arch. Octavian Viorel CIUPITU — General disposal of exhibition-rooms in museums (II) (29) ● Marcela SÂNDULESCU — Relation-forms with the public at the Art Museum of the SR Romania (32) ● Ion T. DRAGOMIR — Development of museums in Galati (35) ● Zoltan SZEKELY — The Museum from Sf. Gheorghe after 90 years of existence (40) ● Corina NICOLESCU — Romanian art works in the Icons Museum at Recklinghausen (43) ● Valentina BUȘILĂ — Exhibition of African Ethnography at the «Grigore Antipa» Museum in Bucharest (46) ● Ludovic KOVATS — *Emberiza cia* L. (Rock Bunting) in the Bihor district (49) ● Carol NAGLER — New species of Panorpidae (Ord. Mecoptera) (54) ● Constantin POP — A funeral monument discovered in Köln (57) ● Aristotol CRÎȘMARU — Two Cucuteni A-B anthropomorphic figurines (59) ● Corneliu CÎRJAN — About some rushlights from early medieval epoch in Dobroudja (61) ● Silvia ZDERCIUC, Mircea DUMITRESCU — The pottery competition in 1908 (65) ● Marcela FOCSA, Gh. NISTOROAI, E. LUPU — Two variants of the «parade bed» in the Tirnava zone (69) ● Paul PĂLTĂNEA — Notes about two of the lithographies of Gh. Asachi (71) ● Veturia JUĞĂREANU — The Rococo book in the collections of the Brukenthal Library (73) ● Nicolae VĂTĂMANU — Karl Fr. W. Meyer — creator of the gardens from Bucharest (76) ● CHRONICLE, REVIEWS, INFORMATIONS

● Acad. D. PANAITESCU-PERPESSICIUS — Campagne en faveur d'Ipotești (5) ● Dr. Vicentiu PIUCĂ, Dr. Mircea MUȘAT — L'activité des organisations du Parti Communiste Roumain de Moldavie pour l'union des forces populaires en un front commun de lutte contre le fascisme (7) ● Dimitrie RADU — L'élevage en captivité de l'Outarde barbe (*Otis t. tarda* L. 1758), au Zoo de Bucarest (19) ● Elena POPESCU — Témoignages concernant la fondation du Musée National à Bucarest en 1834 (27) ● Arch. Octavian Viorel CIUPITU — L'aménagement général des salles d'exposition des musées (II) (29) ● Marcela SÂNDULESCU — Formes de relations entre le public et le Musée d'Art de la République Socialiste de Roumanie (32) ● Ion T. DRAGOMIR — Le développement de la vie muséale à Galati (35) ● Zoltan SZEKELY — Le Musée de Sf. Gheorghe à 90 ans d'existence (40) ● Corina NICOLESCU — Oeuvres d'art roumain au Musée d'Icônes de Recklinghausen (R. F. d'Allemagne) (43) ● Valentina BUȘILĂ — Exposition d'ethnographie africaine au Muséum «Grigore Antipa» de Bucarest (46) ● Ludovic KOVATS — *Emberiza cia* L. (Bruant fou) dans le district de Bihor (49) ● Carol NAGLER — Nouvelles espèces de Panorpidae (Ord. Mecoptera) (54) ● Constantin POP — Un monument funéraire découvert à Köln (57) ● Aristotol CRÎȘMARU — Deux figurines anthropomorphes Cucuteni A-B (59) ● Corneliu CÎRJAN — Quelques lampes-à-huile de l'époque médiévale ancienne, de Dobroudja (61) ● Silvia ZDERCIUC, Mircea DUMITRESCU — Le concours de poterie de 1908 (65) ● Marcela FOCSA, Gh. NISTOROAI, E. LUPU — Deux variantes du « lit de parade » dans la zone de Tirnava (69) ● Paul PĂLTĂNEA — Notes concernant deux des lithographies de Gh. Asachi (71) ● Veturia JUĞĂREANU — Le livre rococo dans la Bibliothèque Brukenthal (73) ● Nicolae VĂTĂMANU — Karl Fr. W. Meyer — créateur des jardins de Bucarest (76) ● CHRONIQUE, COMPTES-RENDUS, INFORMATIONS.